

# Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:  
**0091/2013/AN**

Antragsteller: GAL/ HD P&E, SPD, BL  
Antragsdatum: 08.11.2013

Federführung:  
Dezernat IV, Landschafts- und Forstamt

Beteiligung:

Betreff:

**Wiederherstellung der Anna Blum Spielfläche in der  
Theaterstraße**

## Antrag

### Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.  
Letzte Aktualisierung: 17. Oktober 2014

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	21.11.2013	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	15.05.2014	Ö		
Bau- und Umweltausschuss	01.07.2014	Ö		
Gemeinderat	09.10.2014	Ö		

**Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1**

## **Sitzung des Gemeinderates vom 21.11.2013**

**Ergebnis:** verwiesen in den Bau- und Umweltausschuss

## **Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 15.05.2014**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

## **Sitzung des Bau- und Umweltausschusses vom 01.07.2014**

**Ergebnis:** behandelt

## **Sitzung des Gemeinderates vom 09.10.2014**

**Ergebnis:** Antrag wurde behandelt

Abbildung des Antrages:

Fraktionsgemeinschaft  
Grün-Alternative Liste Heidelberg  
Heidelberg pflegen und erhalten



Judith Marggraf  
Gabi Faust-Exarchos  
Wassili Lepanto

Heidelberg, 08.11.2013

**Tagesordnungspunkt Gemeinderat**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Unterzeichnerinnen und Unterzeichner beantragen gemäß § 18 Abs. 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg die Aufnahme des Tagesordnungspunktes

**Wiederherstellung der Anna Blum Spielfläche in der Theaterstraße**

1. Bericht des Oberbürgermeisters
2. Diskussion und Aussprache
3. ggf. Anträge

im öffentlichen Teil der Tagesordnung des nächsten Gemeinderates.

Begründung:

Seit 1994 ist die Spielfläche ein Thema in der Altstadt, in erster Linie um das Spielflächendefizit abzubauen. Für mehr Spielraum haben sich mittlerweile mehrere Generationen von Eltern eingesetzt. 2006 wurde die Spielfläche endlich den Kindern als (1. Bauabschnitt) übergeben, 2009 wurde sie aber wegen der Theatersanierung wieder abgebaut. Die Wiederherstellung nach Fertigstellung des Theaterneubaus wurde versprochen, die dafür erforderlichen Mittel sind im Theateretat vorhanden. Der 2. Bauabschnitt war zu dieser Zeit ebenfalls vom Gemeinderat schon beschlossen, die Mittel sind im laufenden Haushalt enthalten. Nach der erneuten Verzögerung durch Aufstellen von zahlreichen Containern des Theaters während dieses Sommers gehen wir davon aus, dass die Einrichtung der Spielfläche jetzt zügig in Angriff genommen wird.

**gezeichnet Fraktion/AG GAL/HD P&E,  
gezeichnet Hildegard Stolz, BL/LI,  
gezeichnet SPD-Fraktion,**